

32. Provinzial-Franke-Jugendpfingstturnier 2023

Voll wurde es am Wochenende vom 26. bis 29. Mai 2023 in Möhnesee-Körbecke – und das nicht nur wegen des schönen Wetters an Pfingsten. Etwa 2 000 Spieler von 163 Mannschaften aus Nah und Fern nahmen wieder am größten Fußballturnier in Nordrhein-Westfalen teil. Die Spiele werden von 14 Schiedsrichtern aus dem Kreis beim Jugendfußball-Pfingstturnier der Sportvereinigung Möhnesee geführt. Auch ein aus dem Fernsehen bekannter Gast fand mit seinem Sohn den Weg zum Pfingstturnier, doch dazu später.

Chef-Organisator Vincent Bigge, der selbst bei den Senioren des SuS Günne spielt, hat schon bestätigt, dass das Team die Planungen für das kommende Jahr angeht. „Wir haben in diesem Jahr einiges neugestaltet, viele neue attraktive Angebote für die Gäste geboten wie den Zuckerwattestand, wir mussten schon am zweiten Tag neue Holzstäbe dafür nach organisieren.“

„Das Turnier lebt von seinen ehrenamtlichen Helfern aus dem Hauptverein, der Jugendspielgemeinschaft und auch vom Nachbarverein SuS Günne, anders wäre das Turnier in dieser Größenordnung gar nicht möglich“, erläutert Bigge.

Sportlich gesehen war das ein tolles Jahr für die Veranstalter. Zu übersehen war der Gastgeber nicht, denn die Jugendspielgemeinschaft Möhnesee/Günne (JSG Möhne) läuft seit dem Pfingstwochenende in einem einheitlichen Look auf: den Farben grün und blau (SuS Günne und SpVg. Möhnesee) – eine gute Tat von Dominik Münstermann, der als Trikotsponsor 14 Mannschaften komplett neu eingekleidet hat.

Die JSG Möhne hat sich in der D- und E-Jugend nach einigen Jahren Pause wieder für die Finalrunden qualifiziert.

In den Hauptrunden der E- und D-Jugend schlug sich der Staffelsieger aus der Soester E-Jugend bis ins Finale durch, die JSG unter Trainer Marius Janus siegte nach einem packenden Spiel ohne Tor gegen Concordia Wiemelhausen, die Entscheidung fiel beim Neunmeterschießen.

Im Anschluss war der D-Jugend-Meister aus der Kreisliga A gefragt, die JSG Möhne setzte sich souverän in der Vorrunde mit nur einem Gegentor durch, blieb in der Zwischenrunde weiterhin ungeschlagen, siegte im Halbfinale mit 3:0 gegen die Druffeler SG, traf im Finale auf den 1. FC Dautenbach – und gewann mit 2:0. Trainer Sebastian Jung sah den Gewinn des ersten Platzes als Höhepunkt der Saison.

Eine ganz besondere Freundschaft entstand zwischen der SpVg. Möhnesee und dem SV Heek. Die Heeker sind jedes Jahr mit an Bord und stellten fünf Mädchen- und sechs Jungenmannschaften. Mit 100 Kindern und 40 Betreuern ist der Teilnehmer aus Heek nicht nur ein Stammgast, sondern auch der größte. „Wir kommen jedes Jahr, dieses Jahr haben wir auch unseren Rekord gebrochen und sind mit drei Reisebussen angereist. Wir kommen nächstes Jahr wieder und freuen uns schon auf die Gastfreundschaft“, sagte Andreas Lösing, Jugendobmann des SV Heek.

Den Eltern, Kindern, Betreuern und Besuchern ist Erich Klann als Turniertänzer und Choreograf aus Borchten auf dem ersten Blick nicht aufgefallen. Der 36-Jährige, bekannt aus der RTL-Tanzshow „Let's Dance“, unterstützte seinen Sohn in der E-Jugend des SC Borchten. „Das, was Möhnesee hier auf die Beine stellt, habe ich noch nicht gesehen. Es ist ein tolles Turnier.“

Vincent Bigge zieht ein positives Fazit zum Turnier: „Es ist Wahnsinn, dass sich unser Turnier weiterhin mit so großer Beliebtheit erfreut, nicht nur in ganz Nordrhein-Westfalen, sondern auch darüber hinaus. Nur durch die außergewöhnliche Arbeit des Turnierteams und der ehrenamtlichen Helfer lässt sich diese Veranstaltung realisieren.“